

Cuba expose devant l'ONU ses réussites en matière de protection de l'enfance



La Havane, 11 oct. (RHC).- Anayansi Rodriguez, ambassadrice de Cuba auprès des Nations-Unies a souligné ce mercredi les réussites cubaines en matière de protection de l'enfance.

Devant la troisième commission de l'assemblée générale de l'ONU, Anayansi Rodríguez a pourtant dénoncé l'impact du blocus étasunien sur le secteur des enfants et des adolescents.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/173698-cuba-expose-devant-lonu-ses-reussites-en-matiere-de-protection-de-lenfance>



Radio Habana Cuba